

# 野里小だより

＜校訓＞  
た だ し く  
な か よ く  
た く ま し く

ご入学、ご進級おめでとうございます

校長 芦高浩一

新年度も本校教育活動の推進に向けてご理解とご協力をよろしくお願いします。新入生33名が加わり、212名の児童と新しい教職員で令和7年度が始まりました。1～4年生が1学級となり教員が減少する中でも安全・安心な学校を最優先に考え、子どもたちが充実した学校生活を送ることをめざしていきます。

そのためには、生活の大部分を占めるご家庭で過ごす時間を大切に、お子様の心身の健康にご留意いただくとともに、学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

子どもたちには、夢や希望をもち、自分で考えて行動できるように育ってほしいと願っています。

学校教育目標 「豊かな人間性を育み、正しく仲よくたくましく生きぬく子を育てる」

めざす子ども像 一生懸命考える子 心豊かな子 元気な子  
仲間を大切にする子 気持ちよくあいさつする子

本校では、ペアや班・学級での話合い活動を通して子どもたちが「対話・協働」しながら学ぶ機会を確保することに努め、「めざす子ども像」に近づけるようコミュニケーションを大切にしていきます。

本年度は、たてわり班活動の計画的な実施をはじめ、様々な集団における望ましい人間関係づくりを進めます。そして、集団の中で自分の役割を自覚し責任をもって活動に参加できるように支援していきます。

さて、入学式前日準備で6年生は最高学年としての姿を見せてくれました。また、2年生は入学式の動画で立派に歓迎の演技を行いました。それぞれ進級したことを自覚して行動できるように励ましていきます。

保護者・地域の皆様には、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いします。



個人情報保護により、名前を伏せております